
 

 

 

COMPTE RENDU DU REPAS ANNUEL  

       DU 17 NOVEMBRE 2024 
 

  Notre destination du jour nous emmène vers la Base de Chièvres pour peut-être un 

voyage au soleil, vu le temps que nous avons?    Et bien non..... 

 Mais, elle nous conduit juste à côté dans une superbe salle "Côté Jardin" située à Bauffe 

donc pas très loin. 
 

 Nous nous y sommes retrouvés le temps d'une belle après-midi, le soleil ayant montré son 

nez le temps d'un instant.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 En ce lieu il peut s'y dérouler divers banquets réceptions,...sous la baguette du traiteur Eric 

Gueret (site internet : www.traiteurgueret.be) 
 

 Le menu que nous avons pu déguster, a émerveillé nos papilles. Que ce soit l'apéro, amuse-

bouches, entrées, la pause normande, plats, desserts, café,.... 
 
 

Tout était rempli de bonnes saveurs, de belles présentations, 

franchement rien à dire 
 

 Nous sommes bien installés autour d'une 

magnifique table ronde. Comme chaque année, devinons le 

fameux objet mystère. Les idées fusent et l’estimation du 

poids est toujours difficile à évaluer.  Finalement, c'est Eddy 

qui le remporte! Bravo à lui, il remporte un aspirateur sans fil 

avec le fameux poids de 1kg150  

 Cela vient toujours à point n’est-ce pas ! 
 

 Ensuite Philippe, nous annonce la date du prochain 

rallye. Celui-ci se déroulera du 10 au 17 avril 2025 à 

Grevenmacher dans le Luxembourg. Le camping 

permet de pouvoir réserver des locations. Belle 

idée, c'est peut être l'occasion pour des 

connaissances ou membres de la famille des 

campeurs de notre association de découvrir le 

lieu ainsi que l’ambiance rallye. 
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 L'après-midi se déroule à merveille, 

certains vont même montrer leurs talents de 

danseur. 
 

 Au fil du repas, je ferai remarquer que 

nos papilles et notre regard sur les plats sont 

vraiment sublimés. Nous avons profité d’un très 

bon service à table, l'organisation des serveurs et 

serveuses étant remarquable.  
 

 Pour terminer, je signalerai que nous 

pourrions bien y retourner l'an prochain, je pense 

que tout le monde était du même avis lorsque 

Philippe l’a proposé 

 

Amitiés      Laurence et Grégory 
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